

Aumenta llegada de visitantes foráneos a Pinar del Río



P. del Río, 23 jun (RHC-ACN) Más de 300 mil visitantes extranjeros han visitado Pinar del Río, lo cual representa un incremento del cinco por ciento con respecto a igual etapa del calendario precedente, reportaron autoridades del sector

Débora Enríquez Lorenzo, delegada del Ministerio de Turismo en el occidental territorio, aseveró a la prensa que aparejado a ello se reporta el crecimiento en importantes indicadores comerciales, en tanto para el periodo estival se prevé la llegada de más de 90 mil personas.

Alemania, Francia, Reino Unido, Estados Unidos, Dinamarca, Holanda e Italia, se ratifican como principales emisores, toda vez que se registra una notable elevación de la presencia de los mercados francés (37, 9 %), estadounidense (27, 9 %) y danés (26, 1 %), precisó.

Pinar del Río posee 47 productos de naturaleza y constituye la provincia con una mayor cantidad de estas ofertas, entre las que sobresalen la Ruta del Tabaco, el Canopy y el jeep- safari Por la ruta del Guerrillero.

En el caso de la Ruta del Tabaco, iniciativa lanzada en 2015, ha contado con la elección de unos cuatro mil turistas en el primer semestre del año- acotó-, lo que habla en favor de su posicionamiento en el mercado, gracias a la posibilidad de viajar por zonas clave para conocer los detalles del cultivo, desde su

siembra hasta la confección de los puros.

El Canopy, enclavado en el municipio de Viñales, también descuella dentro de la modalidad de turismo de naturaleza, y con sus 250 metros de extensión se sitúa como el segundo del país luego del de Las Terrazas, en Artemisa.

Destacó que se consolida en el territorio el jeep safari Por la ruta del guerrillero, que incluye recorridos por la Sierra de los Órganos, el balneario de San Diego de los Baños, parque La Güira y culmina con una visita a la Cueva Los Portales, donde radicó la comandancia de Ernesto Che Guevara en Pinar del Río, durante la Crisis de Octubre.

La excursión a Cayo Levisa sobresale como opción estrella, pues los visitantes pueden apreciar las barreras coralinas, realizar paseos a Cayo Paraíso, pescar, bucear en 23 puntos de inmersión, entre otros encantos.

Viñales es el principal producto de Vueltabajo y el más reconocido a nivel internacional, fundamentalmente por los europeos; pero todos quienes arriban lo hacen atraídos por las cabalgatas, senderismo, ciclo turismo, observación de especies de la flora y la fauna, y el llamado espeleoturismo.

La funcionaria destacó que próximamente se inaugurará un spa en el hotel Rancho de San Vicente, de ese municipio, el cual contará con cinco locaciones para masaje, fangoterapia y baños, para otorgarle un valor añadido a la modalidad de salud y calidad de vida, altamente demandada en el mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/133655-aumenta-llegada-de-visitantes-foraneos-a-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba